
 

Förderverein TG Voerde  

Basketball e.V. 
 

 

Protokoll der Jahresmitgliederversammlung vom 12.02.2020 
 

Beginn: 18.35 Uhr  Ort: Haus Grebe, Ennepetal  

 

 

1. Begrüßung 

Die Vorsitzende Laura Montag eröffnet um 18.35 Uhr die Versammlung. Die 

ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit werden festgestellt.  

Es sind 9 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

 

2. Bericht des Vorstands 

Derzeit hat der Förderverein 46 Mitglieder. Laura berichtet über die Aktivitäten des 

abgelaufenen Geschäftsjahres. 

Hier ein kurzer Überblick: 

- Finanzierung Sanitätstaschen (f. 1. Herren, 1. Damen, u14) 

- Saisonabschlussfeier 2019 

- Ausflug Jugendmannschaft 

- Flock Warm-Ups u14 (jetzt u16) 

- Becher und Druck Becher Einheitsparty 

- Finanzielle Unterstützung der Cafeteria bei den Jugendturnieren gegen Spende  

- Weihnachtsbasketball 2019 

- Winterwanderung der TG Voerde Anfang 2019 

 

3. Kassenbericht - Genehmigung - Aussprache 

Svenja Schöler erläutert den Kassenbericht. 

 

UEinnahmen:U   Mitgliedsbeiträge    1200,00 € 

   Spenden     1366,36 € 

   Sonstiges        114,30 € 

 

                          2680,66 € 

 

UAusgaben:U   Entgeltabrechnungen        63,15 €  

   Jugendturnier                        480,16 € 

   Flock/Warm-Ups u 14    437,70 € 

   Einheitsparty Becher    636,09 € 

Glühweinbasketball        88,53 € 



Sonstiges (1. Hilfe-Koffer, etc.)  145,85 € 

 

                         1851,48 € 

 

 

Endbestand 31.12.2018: Kasse 2517,55 € und Barbestand 118,78 € 

Endbestand 31.12.2019: Kasse 3328,40 € und Barbestand 137,11 € 

Jahresüberschuss: 829,18 € 

 

Über Einzelheiten informieren wird auf Anfrage gerne. 
 

Bericht des Kassenprüfers: 

Die Kasse ist durch Enja Külpmann und Mareike Bödeker geprüft worden. 

Der Bericht der Kassenprüfung wird bekannt gegeben und die einwandfreie 

Kassenführung bescheinigt.  

 

4. Entlastung des Vorstands  

Enja Külpmann stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands, diesem wird einstimmig 

zugestimmt. 

 

5. Geplante Investitionen und Aktivitäten 

Svenja Schöler regt an, dass zur neuen Saison einheitliche T-Shirts für die Trainer der 

Abteilung bestellt und durch den FV finanziert werden. Ein Antrag dazu wurde bereits 

letzte Saison gestellt. 

Laura Montag will für die fehlenden Mannschaften noch Sanitätstaschen besorgen. 

Bisher haben nur 1. Damen, 1. Herren und die u14 von Bernd Szarmach eine solche 

Tasche. 

Enja und Volker Külpmann machen auf das Problem aufmerksam, dass keine Halle in 

Ennepetal mit verstellbaren Körben ausgestattet ist, die es beim Spielbetrieb einer u10 

geben muss. Volker schlägt vor, an die Stadt Ennepetal einen Antrag zur Umrüstung 

der Seitenkörbe zu stellen (in Frage kommt nur die Wassermaus) oder alternativ eine 

mobile Korbanlage zu erwerben (Einsatzmöglichkeit im RGE oder der Kreissporthalle). 

Die Entscheidung dazu muss auf der JHV der Abteilung getroffen werden. 

Martin Schrader regt an, sollte es eine u10 geben, dass Basketbälle in Größe 4 gekauft 

werden. Bisher besitzt die TGV nur unzureichend viele. 

Franka Lange spricht an, dass immer noch nicht alle aktiven Seniorenspieler der 

Abteilung Mitglieder im FV sind. Matthias Störring (Kassenwart TGV BB) gibt an, dass 

zur Zeit 61 aktive Spieler gemeldet sind. Laura Montag will diese mit den Mitgliedern 

des FV abgleichen und gezielt Trainer ansprechen, um weitere Mitglieder zu gewinnen. 

 

7. Beschlussfassung über vorliegende Anträge: 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

 

 



8. Verschiedenes:  

 

Die nächste JHV wird im Frühjahr 2021 stattfinden. 

 

Ende der Sitzung: 19.07 Uhr 

Protokollführer: Laura Montag 

 

 
www.wir-VOERDErn-basketball.de 


